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Entretien  avec  Kay  Gottschalk,  porte-parole  du  groupe
parlementaire  de  l’AfD  au  Bundestag  pour  les  questions
financières.  Vice-président  du  Land  de  Rhénanie-du-Nord-
Westphalie .

Nicolas Faure : Monsieur Gottschalk, quel est votre point de
vue actuel sur la question des finances et des impôts en
Allemagne ? Devrait-il y avoir des réformes à ce sujet dans
le pays, et si oui, lesquelles ?



Kay Gottschalk : Une grande réforme fiscale aurait dû être
entreprise en Allemagne depuis longtemps.

En effet, la dernière grande réforme fiscale remonte à 2008.
Les citoyens de notre pays supportent la deuxième charge
fiscale la plus élevée au monde. Le credo de l’AfD depuis sa
création est la simplification fiscale et représente un réel
soulagement pour les citoyens. Le concept de grande réforme
fiscale formulé et élaboré par Paul Kirchhof, professeur de
droit fiscal et ancien juge fédéral, est un bon exemple
d’une telle réforme fiscale en profondeur. Concrètement, il
s’agit d’abolir tous les impôts sur la substance tels que
les  droits  de  succession,  les  donations,  la  taxe
professionnelle et surtout l’impôt sur la fortune qui n’est
pas conforme à la Constitution.

De plus, nous considérons qu’il est impératif de supprimer
immédiatement, dans son intégralité et sans le remplacer,
l’impôt sur la solidarité.
Certains droits d’accises administratifs à faible rendement
au niveau fédéral, tels que la taxe sur les vins mousseux et
la taxe sur le café, devraient également être supprimés.

Au  niveau  des  Länder,  il  faudrait  notamment  supprimer
l’impôt sur la bière et au niveau communal, entre autres,
l’impôt sur les spectacles, l’impôt sur les autorisations de
débit de boissons, l’impôt sur la chasse et la pêche et
l’impôt sur les résidences secondaires. Le système fiscal
souhaité par l’AfD doit libérer l’activité économique des
barrières  juridiques  et  du  patronage  et  faciliter
l’administration  étatique.

D’autres  mesures  consisteraient  à  maintenir  un  frein  à
l’endettement,  à  introduire  une  fiscalité  dissuasive,  à
simplifier la TVA et à revoir les taux d’imposition (pas de
prélèvement sur les produits alimentaires de base). Pour ce
faire,  notre  principe  directeur  est  que  chaque  citoyen
puisse devenir propriétaire et se constituer un patrimoine.

https://taxation-customs.ec.europa.eu/taxation-1/excise-duties_fr


Pour cela, il est notamment indispensable que les familles
soient moins soumises aux charges et que la classe moyenne
soit libérée de charges bureaucratiques trop lourdes.

Dans ce contexte, j’aimerais attirer l’attention sur mon
communiqué  de  presse  du  28  avril  2023  :
https://afdbundestag.de/kay-gottschalk-eine-grosse-steuerref
orm-ist-ueberfaellig/.

Comme vous pouvez le constater, nous avons déjà présenté de
nombreuses  propositions  de  solutions  concrètes  et  des
concepts  sous  forme  d’initiatives  parlementaires  au
Bundestag  allemand.  Malheureusement,  presque  toutes  nos
initiatives sont rejetées par tous les autres partis. Dans
les  mois  à  venir,  nous  publierons  également  nos  lignes
directrices détaillées en matière de politique financière du
groupe parlementaire de l’AfD au Bundestag.

Propos recueillis auprès de Kay Gottschalk et traduits par
Nicolas Faure pour Résistance Républicaine.
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